

LEMON DROP

Ready-to-Use Solution

CLEANER-SANITIZER-DISINFECTANT
NETTOYANT-ASSAINISSANT-DÉSINFECTANT

KILLS 99.9% OF FUNGI, BACTERIA AND VIRUSES
TUE 99,9% DES CHAMPIGNONS, BACTÉRIES ET VIRUS

ACTIVE INGREDIENT/INGRÉDIENT ACTIF:
didecyl dimethyl ammonium chloride – 0.045% w/w
chlorure de didecyl diméthylammonium – 0.045% p/p

D.I.N. 02509202

READ THE LABEL BEFORE USING
VEUILLEZ LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI

FOR COMMERCIAL USE/POUR USAGE COMMERCIAL

Safe Foods Chemical Innovations • 1501 E 8th Street, North Little Rock, AR 72114 • 501.758.8500

Lemon Drop est un nettoyant, assainissant et désinfectant à base d'ammonium quaternaire prêt à l'emploi. Il est destiné à être utilisé sur des surfaces dures et non poreuses dans des environnements commerciaux tels que les institutions, les hôpitaux et les zones de traitement des aliments.

Ce produit ne devrait pas être utilisé comme stérilisant ou désinfectant de haut niveau sur une surface ou un instrument qui : 1) est introduit directement dans le corps humain, soit dans la circulation sanguine ou en contact avec la circulation sanguine, ou des parties du corps habituellement stériles, ou 2) qui entre en contact avec des membranes muqueuses intactes, mais qui, normalement, ne pénètre pas la barrière sanguine ou n'est pas introduite dans des parties du corps habituellement stériles. Ce produit peut être utilisé pour le nettoyage préalable ou la décontamination d'instruments médicaux semi-critiques ou critiques avant leur stérilisation ou leur désinfection de haut niveau.

Pour les surfaces dures et / ou les objets qui peuvent entrer en contact direct avec des enfants en âge d'exploration buccale, un rinçage à l'eau potable est recommandé.

DÉSINFECTION ET ASSAINISSEMENT: Nettoyer au préalable les zones très souillées. Transférer le produit dans un vaporisateur. Vaporisez soigneusement la surface et laissez-la rester humide pendant 10 minutes. Utilisez un chiffon propre ou une serviette en papier pour essuyer.

Lorsque le produit est employé pour l'assainissement des équipements alimentaires ou d'articles qui entrent en contact avec les aliments, rincez celles-ci avec de l'eau potable. Évitez de contaminer les aliments.

PRÉCAUTIONS: Garder hors de la portée des enfants.

ATTENTION: Peut irriter les yeux. Éviter le contact avec les yeux. Se laver les mains après manipulation. Évitez tout contact avec les aliments.

PREMIERS SOINS: EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation persiste, appelez un docteur pour obtenir des conseils.

STOCKAGE: Conserver à température ambiante.

ÉLIMINATION: Pour obtenir des renseignements sur l'élimination des produits non utilisés et indésirables, contactez le fabricant ou l'agence municipale / provinciale / territoriale appropriée ou l'organisme de gestion des produits.

Lemon Drop is a ready-to use quaternary ammonium based cleaner, sanitizer and disinfectant. It is intended for use on hard, non-porous surfaces in commercial settings such as institutions, hospitals and food processing areas.

This product is not to be used as a sterilant/high-level disinfectant on any surface or instrument that: (1) is introduced directly into the human body, either into or in contact with the bloodstream or normally sterile areas of the body, or (2) contacts intact mucous membranes but which does not ordinarily penetrate the blood barrier or otherwise enter normally sterile areas of the body. This product may be used to pre-clean or decontaminate normally sterile areas of the body. This product may be used to pre-clean or decontaminate critical or semi-critical medical devices prior to sterilization or high-level disinfection.

For hard surfaces and/or objects that may come into direct contact with children at the mouthing stage of development, a rinse with potable water is recommended.

SANITIZATION AND DISINFECTION: Pre-clean heavily soiled surfaces. Transfer product to a spray bottle. Thoroughly spray surface and allow it to remain wet for 10 minutes. Use a clean cloth or paper towel to wipe dry.

When used on food equipment or food contact items, rinse with potable water. Avoid contamination of food.

PRECAUTIONS: Keep out of reach of children.

CAUTION: May cause eye irritation. Avoid contact with eyes. Wash hands after handling. Avoid contact with food.

FIRST AID: IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if present and easy to do. Continue rinsing. If irritation persists, call a doctor for advice.

STORAGE: Store at room temperature.

DISPOSAL: For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the appropriate municipal/provincial/territorial agency or product stewardship organization.

Lot:

EXP:

Net Content: 0 Litres

MANUFACTURED IN CANADA BY

OSTREM CHEMICAL CO. LTD., 2310 - 80 AVE., EDMONTON, AB, T6P 1N2